



Cronos

Nº 118

de Discusión, Chile, 10-10-1998 p. 2.

DON RICARDO. Es todo un caballero del deporte, la comunicación y los negocios. Es también un hombre de medallas. Cercana ochenta luce en su local comercial don Ricardo Sepúlveda Meredith. Han sido ganadas en sus años mozos y ahora, en su calidad de deportista "senior". Conversador incansable, ningún tema es ajeno a su activa conversación. Tal vez por esto, nos atrevimos a corregirle la palabra "verdulería", impresa en su calendario comercial del presente año. En realidad, debe ser "verdulería", pues, deriva de "verdura". Por asociación de ideas, nos acordamos de los senadores. De repente leemos en algunos diarios "senaturia", en lugar de "senaduria".

Con don Ricardo se puede dialogar sobre cualquier tema. Las frutas y los juegos de azar, que ofrece en su local de Avda. Libertad 405, son sólo un pretexto para que su condición de hombre deportista despliegue su amabilidad con sus clientes, mientras la risa y la sonrisa inundan generosamente su rostro.

DOS POETAS. El profesor Matías Cardial, de Tomé, que camina con éxito por los más variados senderos literarios, nos ha sorprendido con un libro menudo, "Los Inauditos Reynos". (56 pp. Academia Latinoamericana de Poesía, Capítulo de Valparaíso) Son cuarenta poemas, donde los recuerdos, los paisajes, las plantas y cuanto objeto nos rodea, adquieren el rango consagratorio de las cosas únicas.

Por su parte, Bernardo Chanda Fica, de Santiago, con su poemario "Evocaciones de un Dios cansado" (Ediciones Mercado Negro, 71 pp. 1998) nos entrega su concepción del amor, en las más diversas dimensiones y circunstancias. Aquellas que se asocian con la noche, con los apagones, con el miedo o la tristeza. O aquellas otras, que muestran el cansado itinerario humano, sorteando rabias que no dejan pensar y accidentes que impiden soñar. Una incursión poética, ciertamente original!



Por Carlos René Ibáñez L.

Efemérides

1775: Nace en Maisen (Alemania), Samuel Christian Hahnemann, descubridor de la homeopatía. Después de muchas investigaciones, tanto en el hombre sano como en el enfermo, proclamó una nueva doctrina médica, "La doctrina homeopática", suministrada en dosis infinitesimales y que fue muy discutida. Murió en París en 1843.

1880: Bloqueo del Callao por la Escuadra chilena, al mando del almirante Riveros.

1889: Se funda en Santiago el Instituto de Sordomudos.

1902: Se aprueba el plano de distribución de sitios de Lautaro. El 18 de febrero de 1881, se fundó un fuerte en este lugar que se llamó Aníbal Pinto y que más tarde se cambió por Lautaro (al declinar aquél esta distinción y en honor al valiente araucano).

LA DISCUSIÓN

Diario de la mañana, fundado el 5 de febrero de 1870

Director:	Tito Castillo Peralta
Dirección:	18 de Septiembre 721
Fonos:	212650
Representante Legal:	Daniel Sepúlveda H.
Dirección:	18 de Septiembre 721
Propietario:	Empresa Periodística La Discusión S.A.
Impresor:	Impresora La Discusión S.A. la que sólo actúa como tal

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I.

Libros y documentos

AUTORÍA

Ibacache, Carlos René, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Cronos [artículo] Carlos René Ibáñez I. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)